岸和岡駅東地区まちづくりニュース

発行:岸和田駅東地区景観まちづくり協議会

「まちづくりニュース」第 18 号をお送りいたします。



岸和田駅東地区景観まちづくり協議会は、平成9年 6月12日に設立し、平成10年には岸和田市長より 景観条例による景観形成市民団体として認定され ました。

これまで、調査研究活動、先進都市視察研修、景観 形成基準(案)の策定(岸和田駅東地区『景観ガイド ライン(案)』) やさまざまなまちづくり活動に取り 組んでいます。

平成30年度に、皆様のご協力のもと実施しました活動について、ご報告します。

◆平成 30 年度 第 21 回通常総会

時】平成30年6月14日(木)

所】野田町会館

【参加者数】23名(内役員16名)

容】平成29年度事業及び収支決算報告

平成30年度役員改選

平成 30 年度事業計画案及び予算案



平成29年度の事業・会計報告が承認され、平成30年度の事業計画・予算が決定しました。

◆クリーン活動大作戦



時】平成30年10月20日(土) 平成31年 3月16日(土)※雨天中止

所】岸和田駅東地区内

岸和田駅東停車場線の沿道空間を美しく保つために行 っている清掃活動も、30年度で9年目を迎えました。

今後も定期的に清掃活動を実施する予定ですので、周 辺住民の皆さまのご理解とご協力の程、宜しくお願いし ます。

◆普及啓発活動

時】平成30年10月20日(土)

所】岸和田駅東地区内

*屋外広告物の啓発活動

平成 29 年度の講師派遣研修で伺ったお話を基に、平成 30 年度は実際に屋外広告物の啓発活動を行ないました。

活動当日は、岸和田市景観担当職員の方と共に、岸和田駅 東地区内の各店舗をご訪問し、屋外広告物の届出や、安全管 理の呼びかけを行ないました。

平成30年の台風21号では、市内においても屋外広告物の 破損等が多く発生しました。屋外広告物の適切な管理は安心 安全な地域の形成を促進します。今後とも岸和田駅東地区の 良好な環境の形成にご協力をお願い致します。



◆花いっぱい推進プロジェクト

時】平成30年12月5日(水)

所】岸和田駅東地区内、東光小学校

岸和田市の玄関口にふさわしい潤いのあるまちを目指し、東光小学校や公園緑化協会と連 携して実施しています。

子どもたちと植えた花鉢を地域の方々に育ててもらうこの取組みは、多くの方のご協力の もと 13 回目となりました。今年も引き続き、パンジー・ビオラ・紅白の葉牡丹そしてガーデン シクラメンを植えました。街路樹と地域の方が植えられている植栽とが合わさり、まちにさらな る彩りを添えてくれています。

花をお世話頂いている皆様におかれましては、日々の水遣りなど、ご協力ありがとうござい ます。









◆岸和田駅東停車場線の整備完成について

平成27年11月より、進められていた岸和田駅東停車場線の道路改良ですが、平成30年7月に 岸和田駅ロータリーから福祉センターまでのシラカシの植樹、平成30年9月に自転車通行空間の 整備や歩道点字誘導シートの設置が行なわれ、全線整備完了しました。

協議会としては、生まれ変わった岸和田駅東停車場線を、大切にしていきたいと思っております。

○「全国交通安全運動」 大阪府警察音楽隊パレード・街頭啓発活動に参加しました

【日 時】平成30年9月25日(火)

【場 所】岸和田駅東停車場線

岸和田駅東停車場線の自転車通行空間完成もあり、秋の「全国交通安全運動」の一環として、 大阪府警察音楽隊のパレードが実施されました。本協議会もパレードに参加すると共に、岸和 田駅前にて交通安全への呼びかけを行ないました。









◆今後の取組みについて

福祉総合センターが新しくなり、また、岸和田駅東停車場線にも自転車通行空間が整備され、本地区の景観がより良いものへと変化を遂げました。

協議会としても、本地区が岸和田の顔として地域住民の誇りとなるよう、また若い世代へより良いものを引き継げるよう活動を行ってまいりますので、ご理解とご協力をお願い致します。

市道岸和田駅東停車場線における道路整備事業について

